
 

SIAF - SINDACATO ITALIANO AUTONOMO FINANZIERI
Via Vasto 11

67100 L’Aquila
Codice Fiscale: 93118240667

Mail segreterianazionale@siafinanzieri.it 
PEC: segreterianazionale@pec.siafinanzieri.it 

Cell. 3292605371

Al Ministro dell'Economia e delle Finanze
On. Giancarlo Giorgetti
segreteria.capogabinetto@mef.gov.it

e, per conoscenza:

Al Comandante Generale della Guardia di Finanza
Gen. C.A. Andrea De Gennaro
RM
RM0011577p@pec.gdf.it

OGGETTO:  Permanenza in servizio fino a 70 anni, su base volontaria, art.  23 comma 5 della
Legge di Bilancio. Richiesta di escludere tassativamente il personale della Guardia di Finanza da
tale previsione.  Richiesta d'incontro urgente ai sensi dell'art. 1476 ter comma 4 lett. “C” del
D.L.gs 66/2010.

Ill.mo Signor Ministro,

la scrivente Organizzazione Sindacale é fermamente contraria alle previsioni contenute nell'art. 23
comma  5  della  Legge  di  bilancio  che  concede  la  facoltà  alle  Pubbliche  Amministrazioni  di
trattenere  in  servizio  il  personale  nel  limite  del  10% e  previo  consenso dell'interessato,  fino  a
settant'anni, atteso che non essendo prevista un'esplicita esclusione per il personale del comparto
difesa, sicurezza e soccorso pubblico, anche in forza alla legge 183/10 che sancisce la specificità di
status e d'impiego del personale del comparto, lascia intendere che la stessa sia applicabile anche a
tale personale, incluso quello della Guardia di Finanza. 

Come  già  chiaramente  manifestatoLe  con  la  nostra  missiva  del  15  settembre  u.s.,  pertanto,
ribadiamo la nostra ferma contrarietà ad ogni forma di innalzamento dell'età pensionabile per il
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personale del Corpo, atteso che l'ordinamento vigente già prevede, al raggiungimento del limite
ordinamentale, forme di permanenza in servzio, su base volontaria, nonché nella piena convinzione
che un inserimento di una norma del genere, astratta e non del tutto chiara, rischierebbe di rivelarsi
persino dannosa.

Siamo  fermamente  convinti,  peraltro,  che  anche  le  motivazioni  che  appaiono  sorreggere
concentualmente tale previsione normativa, che si vuole inserire nell'ordinamento con la legge di
bilancio, non siano affatto proficue per il Corpo così come per le Forze di Polizia, atteso che la
trasmissione delle peculiari abilità e conoscenze acquisite, da parte di coloro che per anni hanno
ricoperto incarichi strategici, nei vari settori operativi, non possano trovare la concretizzazione al
raggiungimento di un'età così elevata ma debbano, in una visione moderna e funzionale, essere
avviate nel tempo e con le migliori forme e metodologie gestionali delle risorse umane che, oggi,
fanno ancora fatica ad alimentarsi e trovare spazio nelle Amministrazioni del comparto.
 
Analoga contrarietà non possiamo che esprimerla circa il blocco del turnover assunzionale del 25 %
per le Forze di Polizia, poiché costituisce un'inversione di tendenza e un controsenso, rispetto alle
reali esigenze che si registrano anche nella Guardia di Finanza, che continua ad avere numerosi
reparti strategici con rilevanti sottorganici e con importanti carichi operativi, in materia economica-
finanziario  e  giudiziaria,  talvolta  con  riflessi  anche  importanti  sul  clima  organizzativo  degli
ambienti e dei processi di lavoro.

Alla luce ciò, quale Autorità politica di riferimento del Corpo e delle Organizzazioni Sindcali che ne
rappresentano il personale,  con la presente siamo a richiederLe un incontro urgente  al fine di
svolgere un proficuo confronto che possa portare ad una logica soluzione rispetto alle problematiche
evidenziate. 

In attesa di un cortese cenno di riscontro cogliamo l'occasione per porgere 
Deferenti Saluti

Roma 26 ottobre 2024

                                Il Segretario Generale Nazionale
        Eliseo Taverna
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